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１ ８番　斎藤 一夫 議員

１．ＰＣ教育について
（1）ＧＩＧＡスクールへの対応の進捗状況は
（2）基礎学力テストのパソコンの利用への対応について
（3）セキュリティ教育の実施は

２．介護育児休暇について
（1）時間休の取得の運用は
（2）取得時に有給とするのか
（3）許可制とするのか、届出制とするのか
（4）時間休による職務への影響は

３．コロナについて
（1）町内における感染者の推移は
（2）庁内感染者発生時の対応は
（3）各種行事の詳細の決定時期の見直しは

２ ２番　早川 元久 議員

１．子育て支援について
（1）第３子以降の給食費の無料化ができないか
（2）就学援助の項目の一つとして小学生の眼鏡購入に補助ができないか
（3）高校生の通院での医療費無料化ができないか

２．災害対策について
（1）家庭用蓄電池の設置に補助ができないか
（2）ハザードマップの作成を小中河川にも義務付けられたが、マップの改訂は行うのか

３.路側帯の表示について
（1）側溝蓋の設置ができないところに路側帯の表示ができないか

３ ７番　奥澤 貞雄 議員

１．土地開発公社の今後について
（1）東西に企業誘致が進み、今後取り扱う土地もなくなり、公社の役割がなくなりつつ
　 あると思われるが、事務所が手狭になるほど稼働率は上がるのか
（2）近い将来、公社を解散する計画は
（3）新築された事務所、会議室の使用目的が近い将来変更されたり、譲渡される可能性
　 はあるか

２．公共交通について
（1）板倉町との問題で広域公共路線バスの館林・明和・板倉線が本年度で廃止が公共交
　 通会議で承認されたが、これに対応する町の計画は
（2）公共交通としてチョイソコ、ラクシーが運行されているが、今後を見据えてラクシ
　 ーの充実に力を入れ、東回り・西回りの２ゾーンにすべきと思うが、町の見解は

３．駅前開発について
（1）駅東の西エリア医療施設の３階部分に土地開発公社の事務所と会議室が建設される
　 が、東エリアの町保健センターの方に建設も可能かと思われる。その方が保健センタ
　 ーと公社が一つの建物に統一されて利便性も良いと想定されるが、どのような経緯で
　 西側に決定されたのか
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（2）昨年、ふれあいセンターポプラで開催された町政懇談会において、駅東側の工事費
　 が33億円と町長より説明があったが、どの範囲の工事が含まれた金額か

４．教育問題について
（1）コロナ禍で、解雇や収入削減により家計が逼迫し養育・教育費等に負担増になって
　 いる家庭も想定されるが、このような家庭の状況調査や新たな町の支援策の計画は


